

Carrera por montaña de Aledo

Juan Ernesto Peña

Círculo de 24 km, de los que unos 7 de asfalto. Desnivel de unos 900 metros. Las sendas muy bonitas. Organización muy correcta con todos los km marcados, abundantes avituallamientos y buena recepción en meta. Preciosos trofeos en cerámica. Buena participación peralica, creo que 8, con José Ramón Camero como primer peralico y tercer veterano C, seguido de Juan Ernesto Peña primero Master. Por las chicas María Eugenia y Laura Jiménez.

Clasificaciones en www.asuspuestos.com

Más información en www.aledotrail.com

